

くるりのお便り

北リラと東資協 ～集団回収署名運動～

平成4年にリサイクル施策の原点である「北区エコライフ宣言」にのっとり、行政が区内の資源業者に呼びかけて設立された「北区リサイクラー協力会」を記憶されている読者の方もいらっしゃるかと思います。

平成10年に地域組合として法人化された当組合の前身です。

当時その中核を東京都資源回収事業協同組合(以下、東資協)の北支部が担いました。

東資協は都内に28支部、約21社で組織され、創立61年を迎える歴史ある再生資源回収業者の団体であり、日紙連(日本再生資源事業協同組合連合会)の傘下として資源循環型社会に貢献しています。

東資協北支部は現在も執行部に役員を数名出しています。

現在、都内各地の集

団回収において、住民の方々の協力により提供していただいた再生資源品が持ち去られるという問題が起きています。

対策の一つとして、各支部や地域組合を通して、集団回収団体宛に「集団回収の持ち去り取締りに賛同する署名」をお願いしてきま

した。昨年未まで、署名数が761団体、50万457世帯に達しました。

この紙面をお借りして、ご協力いただいた団体役員の皆様にお礼申し上げます。

今後はこの署名を元に、警視庁や関係機関に対し、更なる取締り強化を求めて参ります。

(吉田)

くるりの 組合員紹介 コーナー



皆様、はじめまして。北区赤羽を拠点にしている『有限会社ヤナギ商会』に勤務しております。上原 央禎と申します。

当社では、町会やPTAの皆様のご協力

で成り立っている家庭系古紙の回収、民間企業・工場・製作所から排出される産業古紙や鉄・非鉄などのスクラップの回収を業務としております。

当組合では、『青年部』の部長をやらせて頂いております。

青年部は私を含め九名の部員で構成されています。

活動方針ですが、リサイクルに関する勉強会や見学会を通じて知識や見聞を広め各々が成長することを旨とし、その方針のもとに活動しています。

まだ経験と知識不足ですが、北区が抱えるリサイクル問題に、少しでも貢献できるような努めていきたいと思

ますので宜しくお願

いたします。



上原さんは 組合の若い人達をまとめているんだよ。

いつもオシャレな服を着ていて北リラのファッションリーダーの名を欲しいままにしているんだ！

眼鏡もスタイリッシュでカッコいいよね！ウエストより股下の方が長いんだって！

犬が大好きで、犬の可哀相な話を聞くと涙ぐんじやう優しいお兄さんだよ。

よく愛犬の散歩をしているから、見かけたら、そのオシャレっぷりを確認してみね！

(くるり)



エコ広場館 イベントのお知らせ

下記のエコ広場館にて、3月13日と、30日に周年記念といたしまして、イベントを行います。

北ノ台エコ広場館 15周年 多々楽まつり
開催日 平成23年3月13日(日) 時間 午前10時

赤羽エコ広場館 3周年記念 駅・エコまつり
開催日 平成23年3月30日(水) 時間 午前10時30分～

北ノ台では、ダンスやファッションショー、マンドリン演奏などの出し物や、有機野菜の販売、フリーマーケットや着物市などを、赤羽では、稲付餅つき歌保存会による餅つき、ふれあい食事会によるコーラス、手品、琵琶の演奏などを行います。是非、気軽に遊びに来てください。お待ちしております。



私の名前は「貴美子」と言います。

霞ヶ関ビルでのOL時代のことで、電話で相手の方から「どういう字を書きますか」と聞かれ「貴く美しい子」です。

と答えると、周のからどつと笑いが起こりました。エッ？「貴重品の貴に美しい子です。」

島津貴子さん(当時、品があつてモタンだと評判の天皇陛下の妹様)の貴と美しい子です。

益々笑いが広がりまし

てその人を表すものだなあと思ひました。

戦中生まれなので、今のよつに色々こだわって付けた名前ではないでしょうが、両親はそれなりの期待を持って付けてくれたのでしよう。

見事に裏切っていた私は、少し意識はするようになりました。

人生の終盤に入った今でも小さい声で「貴く美しい子」です。と笑いを誘っています。

自分の子どもに名前をつける時はあまり当たり障りのないよつに、それでも元気に気持ちの大きい子になってほしいと、「広一郎」「雄二郎」

「貴美しな子」

「進」と付けました。周りの反応は「進」が三男なので「どうして進三郎としないかったの？」と聞かれる位でまあまあです。

どう感じてくれるか本人次第なのでしょう。

今時の親御さんは、本当に良く考えたと感じするほど色々な名前を付けています。

子どもが生まれて一番初めの大仕事ですから頑張ってください。

そして、その時の気持ちを忘れずに育児に励んでいただきたいと思います。

(貴美しな子)

編集後記

先月から、鬼の話題が続いていて申し訳ないのですが...

小学生の頃、節分で豆をまく度に、豆で追い払えるような鬼なら戦っても勝てるんじゃないか？なんて思っていました。

大人になって、本当に恐ろしい鬼は外から来るのではなく、自分の内から来るのではないかと思つたのです。本当に払いたい鬼は自分の中にいるのかも知れません。

「鬼は内、鬼は外」

どうか天邪鬼な僕に豆をぶつけないでくださいまし。

(サクマダイン)

集団回収・事業系回収のお問い合わせはこちらへ！

取り扱い品目	新聞	雑誌	段ボール
	上質紙	古布(古着)	



エコアクション21
登録・登録番号0003893

くるりのお便りの感想、投稿もお待ちしております！

集団回収のオススメ

北区から助成金が支払われます(kgあたり6円)通常は月1回でしたが、週1回から回収いたします。積み込み作業に手を貸さなくても、周知活動にご協力いただければOK! どんな事でもお気軽にお問い合わせください。いつでもご説明に伺います。